
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ヴィクトワール広島の新加入・ルーキーの選手に迫る！ 

 

 

今回の記事では、ヴィクトワール広島の新加入・ルーキーの選手について紹介していく。 

今回は今年宇都宮ブリッツェンから新加入した小野寺玲選手と大学在学中のルーキー山口健士郎選手の 2 人に

インタビューを行った。 

 

 

小野寺 玲 選手 

Q.今年の目標を教えてください。 

A.広島の文化や言葉を習得する。このチームのジャージを着て 1 勝する！ 

 

 

Q.ヴィクトワール広島に入った理由、また入ってみての印象を教えてください。 

A.引退を考えていたところ、熱烈なオファーを頂いたのがきっかけ。 

元いたチームも同じ地域密着型チームということもあり、 

これまでの経験を活かしつつ、関わる人や場所を変えて違う可能性への 

チャレンジをするために移籍を決めました！ 

まだまだプロチームとしては成長過程のチームという印象。 

広島には沢山のプロスポーツチームがある中で存在感はまだ薄い。 

気合を入れてチームを盛り上げることに注力しなければならないと感じた！ 

 

 

 

 

広島の街に新しい風を巻き起こす！！ 

小野寺 玲 選手 

 



山口健士郎選手 

Q.今年の目標を教えてください。 

A.JPT のレースでしっかりアシストができるようになる！ 

 

 

Q.ヴィクトワール広島に入った理由、また入ってみての印象を教えてください。 

A.入った理由は中山監督にお話をいただいたことがきっかけで、 

自分自身もプロの高いレベルで競技をしたかったから。

チームの雰囲気が良く、チーム全体が同じ方向を向いて戦っていくことを 

大切にしていることから、とても協調が取れていると思う！ 

 

今回の記事では、ヴィクトワール広島の新加入・ルーキーの選手にインタビュ

ーを行った！2 人の選手が活躍し、より一層チームが盛り上がっていくことを

期待する。(西岳浩英・足井凪葉) 

 

広島ガスバドミントン部 最年少に聞く 

 

今回は、チームの最年少にインタビューということで広島ガスバドミントン部に所属する 

新見 桃芭選手と日野石 杏選手に取材を行った。 

Q.自分の 1 番の強みは？ 

新見選手 ダブルスでの前衛 

日野石選手 レシーブ力 

 

Q.これからどんな選手になりたいですか？ 

新見選手 粘り強く戦える選手 

日野石選手 応援したいと思ってもらえるような選手 

 

Q.今年の目標は？ 

新見選手 チームではトップ 4 以上で、 

個人では全日本総合にてベスト 8 以上で代表に入ること 

日野石選手 チーム S/J 上位入賞 個人全日本ベスト 8 以上 

 

Q.ファンの人に一言お願いします。 

新見選手 応援してくださるファンの方々に、もっと高みを目指して頑張りたいと思

いますので、引き続き応援よろしくお願いします！ 

日野石選手 いつも温かいご声援ありがとうございます。2023 年度では怪我で悔し

い思いをした分、今年は思い切ってプレーしていきたいと思っています。目標達成で

きるように日々努力し感謝を結果で恩返しできるように頑張ります。引き続きご声援

のほどお願いいたします。 

 

広島ガスバドミントン部の最年少 2 選手の今後の活躍から目が離せない！（橋本優真・土江静令奈） 

山口 健士郎 選手 

 

日野石 杏 選手 

新見 桃芭 選手 

https://www.hiroshima-gas.co.jp/com/bad/member/m-12.htm


最年少の新キャプテンにインタビュー！ 

  

今回の記事では新人選手・ルーキーがいなかったため、新キャプテンの林 佑太朗（はやしゆうたろう）選手に取

材を行った。 

 

Q.新キャプテンになった今の気持ちを教えてください。 

A.新キャプテンを最年少が務めるということで、不安もありますが、 

自分の人生においても良い経験になると思うので積極的に頑張りたいです。 

 

 

Q.新チームで挑戦したいことを教えてください。 

A.応援されるチームを目指しているので、 

更に強くなるためにプレーの質を上げていくことも勿論ですが、 

コート外の部分でも目標とされるチームを作っていきたいです。 

 

 

 

 

ＮＴＴ西日本ブルーランツの選手には新キャプテンとなった林選手を中心に大いに活躍してもらいたい。 

（波多桜子・山口慶典） 

 

今年からチームの仲間になった新加入選手にインタビュー 

 

今回のトップスニュースのお題は「新加入選手」ということで、今回の記事では、今シーズンから新たにチーム

の一員になった武内理貴選手、三谷桂司郎選手にインタビューに答えていただいた。 

 

武内理貴選手  

Q.ポジションを教えてください。 

A.シューティングガード 

Q.今年個人の目標は何ですか。 

A.試合でインパクトを残したいです。 

Q.広島ファンの印象を教えてください。 

A.とても暖かい印象です。 

Q.尊敬している選手や指導者を教えてください。 

A.クリス・ポール選手  

（NBA ゴールデンステート・ウォリアーズ所属） 

Q.ライバル選手は誰ですか。 

A.いません。 

Q.休日の過ごし方を教えてください。 

A.カフェに行きます。 

林 佑太朗 選手 

武内 理貴 選手 
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三谷桂司郎選手 

Q.ポジションを教えてください。 

スモールフォワード 

Q.今年個人の目標はなんですか 

多く得点に絡むことです。 

Q.広島ファンの印象を教えてください。 

アットホームな雰囲気です 

Q.尊敬している選手や指導者を教えてください。 

広島皆実高校 藤井貴康先生です。 

Q.ライバル選手は誰ですか。 

越谷アルファーズ♯18 星川堅信選手です。 

Q.オフの過ごし方を教えてください。 

ハイキューを観ることです。 

 

今回は今シーズンから新たにチームに加わる武内選手、三谷選手にインタビューを答えていただいた。これか

らどのようにチームの輪に溶け込み、活躍してくれるか新入団選手にも注目していきたい。彼ら新入団選手が 

広島ドラゴンフライズの中心選手の存在になっていくことだろう。彼らのこれからの動向に注目である。 

(片山凌汰・川原爽・池谷大輝) 

 

中国電力 新加入選手に聞いてみた！！ 

今回は、社会人ランナーの仲間入りを果たした、 

野村颯斗選手、桑田大輔選手に、今後の目標などを聞いてきました。 

 

自分の強みは何ですか？ 

野村颯斗：自分の強みはレースの流れに乗り、 

積極的に攻める走りをすることです。 

桑田大輔：安定感のある走りとレースを外さない調整力です。 

去年 1 年間故障を多くしましたが結果的に見ると 

トータルでいいシーズンになったと思うので 

実業団でも新人らしく勢いのある走りをしたいです。 

 

加入後の目標を教えてください。 

野村颯斗：これからの目標は、トラック種目を中心に日本のトップレベルの選手にな

ることです。日本選手権に出場し入賞することを目標に頑張ります。 

桑田大輔：目標は世界選手権・オリンピックの入賞、世界で戦える選手になることで

す。強い先輩も多くいるのでいいライバル関係を築きながら 5 年後には 

ニューイヤー駅伝で優勝を狙えるチーム作りをしていきたいです。 

 

新加入選手である野村選手、桑田選手は、それぞれ強い意気込みを語ってくれた 

社会人としての一年目、怪我をせず頑張ってほしい。(河原薫・岩元優祐・井分愛希) 

 

三谷 桂司郎 選手 

野村 颯斗 選手 

桑田 大輔 選手 
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コカ･コーラレッドスパークスホッケー部の 

新加入選手に迫る! 

2024 年の新戦力として、4 月 2 日に新加入選手 品玉結生(しなだまゆい)選手が発表された。今回は、品玉選

手に取材を行い 3 つの質問に答えていただいた。 

 

Q.憧れの選手・尊敬している選手を教えてください。 

A.憧れの選手は、高校、大学、コカ･コーラレッドスパークスでの先輩、 

小早川志穂選手です。 

また、サンフレッチェ広島の満田誠選手の動きもよく見て勉強しています！ 

 

Q、今後試合で注目してほしいプレーはどんなプレーですか。 

A.私のスピードと、それを活かしたドリブルやリードに注目して欲しいです。 

 

Q.最後に今後のチーム・個人の目標を教えてください。 

A.チームでは、四冠という目標を立てています。 

個人では、FW として得点に絡める選手になる事を目標にしていて、 

四冠に貢献できる選手になります！ 

今回紹介した、品玉選手が所属するコカ･コーラレッドスパークスの 2024 年の活躍に期待したい。 

(福田千晴・河野さくら) 

 

夢の舞台へ舞い降りたニュースター!  

  

広島出身であり、憧れ続けた“JT サンダーズ広島”という舞台に新たな一歩を踏み出したのが 高木選手 である。

そこで今回は、高木選手にインタビューを行った。高木選手には『このチームでの意気込み』『バレーボールを始

めたきっかけ』『バレーボールの魅力』『今年の目標』の４つの質問をした。 

 

最初に『このチームでの意気込み』に対して高木選手は、 

「全力プレーでチームに貢献すること」と回答した。 

 

次に『バレーボールを始めたきっかけ』を伺ったところ 

「母と姉の影響」と答えた。 

 

次に『バレーボールの魅力』を伺ったところ高木選手は 

「味方と連携してボールを繋ぐところである」と回答した。 

 

最後に『今年の目標』を伺った。これに対し高木選手は 

「スタメン獲得、リーグ優勝」と力強い意気込みを述べた。 

 

高木選手を始め、JT サンダーズ広島の選手の今後の活躍に期待したい。(中川菜都・石川実羽) 

品玉 結生 選手 

高木 啓士郎 選手 



米村 友依 選手 

大橋 祐紀 選手 

 

イズミメイプルレッズ新加入選手にインタビュー! 

 

 

今回は新加入である佐野夢花(さのゆめか)選手、米村友依(よねむらゆい)選手に 

①自分の強み②今後の目標を聞いた。 

 

 

佐野選手 

①スピードの中での思い切りのあるロングシュート 

②新人らしいガッツあるプレーでチームを盛り上げます！ 

 

 

米村選手 

①狭い角度でも飛び込むサイドシュート 

②応援してくださっているファンのみなさんに、メイプルらしいハンドボールでた

くさんの勝利を届けられるよう頑張ります！ 

 

 

今回新加入のお二人にインタビューを行った。今後の活躍に期待したい。 

（若崎心菜・内山知咲） 

 

サンフレッチェ広島に新たな風が吹く! 

 

 

今回のトップスニュースのテーマは「新加入・ルーキー選手にインタビュー」ということで、大橋祐紀選手、 

小原基樹選手、薄井覇斗選手、細谷航平選手にお話を伺った。  

 

【大橋 祐紀】 

Q.サンフレッチェ広島のファンに向けて自己紹介をお願いします。 

A.湘南から加入しました大橋祐紀です 。 

前に前に進むプレーでチームに貢献したいと思います。 

 

Q.サンフレッチェ広島での目標を教えてください。 

A.“広島のストライカー”になりたいと思っています。 

 

Q.サンフレッチェ広島にはどんな魅力がありますか。 

A.アグレッシブなサッカーをするところが魅力です。  

 

 

佐野 夢花 選手 
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【小原 基樹】 

Q.サンフレッチェ広島のファンに向けて自己紹介をお願いします。 

A.水戸からの期限付き復帰した小原基樹です。得意のドリブルを見てもらいた

いと思います。 

Q.サンフレッチェ広島での目標を教えてください。 

A.まずは J1 初ゴールを奪いたいです。 

Q.サンフレッチェ広島にはどんな魅力がありますか。 

A.偉大な先輩方がたくさんいるチームです。 

 

 

 

【薄井 覇斗】 

Q.サンフレッチェ広島のファンに向けて自己紹介をお願いします。 

A.松本山雅から期限付きで加入した薄井覇斗です。 

アグレッシブなプレーでチームに貢献したいです。 

 

Q.サンフレッチェ広島での目標を教えてください。 

A.まずは試合出場を目指して頑張ります。 

 

Q.サンフレッチェ広島にはどんな魅力がありますか。 

A.いい意味で自由ですが、しっかりと規律もあるチームです。 

 

 

【細谷 航平】 

Q.サンフレッチェ広島のファンに向けて自己紹介をお願いします。 

A.法政大学から加入した細谷航平です。 

持ち味のビルドアップ能力を見てもらいたいです。 

 

Q.サンフレッチェ広島での目標を教えてください。 

A.リーグ制覇に貢献したいです。 

 

Q.サンフレッチェ広島にはどんな魅力がありますか。 

A.練習や試合の雰囲気が良くて、仲の良いチームです。 

 

 

サンフレッチェ広島は 4 名の新しい選手を加え、私たちサポーターにさらに楽しい試合を 見せてくれるだろう 。

サポーターからの熱い声援を受けて新加入の選手が活躍することに 期待したい。  

(山本芽衣・田北睦人・笹方瑛陽) 

 

 

小原 基樹 選手 

薄井 覇斗 選手 

細谷 航平 選手 
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新たな新戦力を糧に飛躍の年へ！ 

 

安芸高田ワクナガハンドボールクラブは今シーズンから２名の新加入選手が入団した。 

そこで、新加入選手の今井 寛人（いまい ひろと）選手と谷 貴文（たに たかふみ）選手を取材した。 

 

 

今年度の意気込みを教えてください。 

今井選手：メンバーに定着し、活躍すること。 

谷選手：地域の方や関係者の皆さまから応援されるチームの一員になること。 

 

個人としての目標を教えてください。 

今井選手：４年後のロサンゼルスオリンピックで活躍すること。 

谷選手：試合に出場し、ディフェンスとシュート確立にこだわりたい。 

 

 

生活面での変化などはありますか？ 

今井選手：実家暮らしから 1 人暮らしに変わり、家事に時間を取られること。 

谷選手：食事やトレーニングを意識して規則正しい生活習慣が身についたこと。 

 

 

今シーズンは新加入選手の活躍にも期待し、ワクナガハンドボールクラブの飛躍へ

と繋がるよう応援していきたい。(丸谷元斗・西岡拓也) 

 

新しい家族を迎え頂点を目指す! 

  

2024 年のシーズンが開幕し、プロ野球のペナントレースがスタートした。昨シーズンは惜しくもリーグ 2 位と

いう成績に終わってしまった新井カープだが、今年こそは家族一丸となってリーグ優勝、そして日本一を目指す。

そんな新井カープに今シーズンから新たに家族として共に戦う 2 人の選手を本号では紹介していく。選手たちに

は、広島の町についての第一印象、カープの一員になった気持ち、今年の目標を語ってもらった。 

 

まず一人目は 2023 年のドラフト 1 位指名の常廣羽也斗選手。 

150 キロを超えるストレートと落差のあるフォークボールが武器の期待の投手だ。 

そんな常廣選手は広島の第一印象について、「球場以外でもカープ一色だと思った。」 

と広島の街のカープ愛に驚いていた。 

カープの一員になった気持ちは、 

「アマチュア時代ずっと目標としていた世界に入れてうれしかった。」 

今年の目標は「一軍で勝ちを積み重ねたい。」と語ってくれた。 

今井 寛人 選手 

谷 貴文 選手 

常廣 羽也斗 選手 



 

 

 

2 人目はメジャー経験もある助っ人外国人のトーマス・ハッチ選手。 

アメリカ合衆国出身で低めを突くコントロールと緩急を生かした投球

が持ち味の右腕。ハッチ選手は広島の第一印象について、 

「街はとても綺麗で、移動もしやすい。自分達の生活環境は、駅、マツ

ダスタジアム、レストラン、買い物に行くのに便利な場所にある。広島

の街で家族と一緒に生活するのを楽しみにしている。」カープの一員に

なった気持ちは、「今年カープに入団してとてもわくわくしている。球団

スタッフやカープファンもとても歓迎してくれて、野球にとても情熱的

な印象。試合当日ではマツダスタジアムでカープファンからの熱い声援

を体験したい。」と語ってくれた。今年の目標は、「チームのリーグ優勝

と日本一に貢献すること。このチームは昨年リーグ 2 位と惜しかったの

で、今年はそれが現実になるように精一杯貢献したい。」と意気込んだ。 

  

新たに家族の一員となった常廣選手とハッチ選手。新戦力として、チームの勝利に貢献してくれる活躍を期待

したい。(鍋野大河・高橋玄弥) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

トーマス・ハッチ 選手 

編集  広島経済大学 興道館 スポーツによる地域活性化プロジェクト 
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